

Guinea Ecuatorial rinde homenaje a José Martí



La Habana, 30 ene (RHC) Con motivo del natalicio 163 del Héroe Nacional cubano José Martí, Guinea Ecuatorial dedica una jornada para homenajear la vigencia de su pensamiento.

Durante todo el mes de enero, la embajada de Cuba en Malabo, junto al pueblo de ese país africano, desarrollaron una jornada martiana con lecturas sobre la vida y obra del más universal de los cubanos.

En el acto final realizado en la embajada de Cuba, el jefe de la brigada médica, Rolando Marcial, se refirió a la noble y gratificante labor de nuestros galenos en ese país, mientras la consejera de la sede diplomática, Alina Aldama, disertó sobre la importancia del legado de Martí en los principios revolucionarios actuales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/82735-guinea-ecuatorial-rinde-homenaje-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba